

les grandes voix cosaques KOUBAN

L'ensemble KOUBAN est un ensemble de renommée internationale qui se produit dans les cathédrales et églises de France, Grande-Bretagne, U.S.A. et Suisse. C'est un ensemble contemporain, puisant son inspiration aux sources mêmes de la tradition, réunissant les plus belles voix issues d'opéras prestigieux, tels Saint-Pétersbourg, Moscou, Kiev, ... Il est placé sous la direction de Andrei Kikéna, ténor formé au conservatoire national de Kiev, ancien chef de Chœur de l'Armée rouge et directeur des chœurs de l'Opéra de l'Académie Nationale de musique de Kiev.

Le public aura l'occasion d'entendre des chants populaires célèbres cosaques et russes, exécutés a cappella, mettant en valeur les performances exceptionnelles des puissantes voix masculines, transportant leur public dans l'ambiance chaude de l'Ukraine ou de la région de Novgorod. Que du plaisir pour le public.

Le Chœur « SOLEIL D'ORIENT »



Soleil d'Orient est un chœur mixte d'une quarantaine de choristes dont la particularité est de proposer un programme de chants de la mer et de chants de marins en polyphonie.



Un répertoire riche de chants iodés, fleurant bon le vent du large, issu de chants traditionnels, harmonisés à quatre voix par son chef de chœur, Geneviève Marchand, ancienne coryphée du chœur de l'opéra de Lyon. Cette particularité leur procure un relief plus agréable à entendre et offre une plus grande richesse de couleurs et surtout d'émotions.

Vous laisserez séduire par le dynamisme et la convivialité qui se dégagent du groupe.

Le chœur est accompagné à l'accordéon par Didier Roman, auteur compositeur lorientais et participe à l'animation de grands rendez-vous populaires de la région, tels que le Festival Interceltique de Lorient, le Festival de chants de marins de Paimpol, la Semaine du Golf.....